

C'est parce que l'information n'est pas une marchandise, parce qu'un journal est une œuvre intellectuelle, une œuvre de l'esprit qui ne saurait être vendue et revendue sans scrupules et sans considération pour celles et ceux qui l'écrivent, que j'apporte mon entier soutien aux journalistes et salariés du *Journal du dimanche* qui poursuivent leur grève courageusement.

Mon soutien se manifeste aussi par ma cosignature à la *proposition de loi visant à soumettre à la validation de l'équipe rédactionnelle la nomination du directeur de la rédaction* déposée par des membres du groupe socialiste du Sénat. Des propositions de loi allant dans le même sens ayant été déposées par d'autres groupes à l'Assemblée nationale et au Sénat, je souhaite qu'elles soient toutes inscrites à l'ordre du jour le plus vite possible.

JPS

>> [Lire la proposition de loi cosignée par Jean-Pierre Sueur](#)